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Frente Parlamentar Antidrogas - Prestação de Contas

Depois de instalada a Frente Parlamentar Antidrogas no dia 13 de julho de 2009, o vereador Dr. Thiago, presidente da Frente, 
buscou apoio junto às autoridades. Primeiro foi convidado pela Comissão Especial de Prevenção às Drogas da Assembléia 
Legislativa do Estado para expor o papel da comissão na campanha de educação e orientação contra o uso das drogas. 
Em seguida, reuniu-se com o Prefeito e o Vice-Prefeito Municipal para comunicá-los da instalação da Frente Parlamentar, 
buscando apoio da Prefeitura em face do espírito de interface, unindo a sociedade civil organizada e todos os poderes do 
município. Também buscou apoio do sindicato Médico do Rio Grande do Sul e da Procuradoria-Geral do Município. 
O vereador se fez presente no encontro da câmara técnica do Hospital Parque Belém, dialogando com a instituição sobre os 
malefícios da droga e a expansão de usuários na capital gaúcha.
Comunidades – Os Conselhos Comunitários, preocupados com o alastramento das drogas, principalmente na população jovem e 
entre as mulheres. Um exemplo é a Vila Brasília, que sofre com os jovens que entraram no mundo das drogas. Na Escola Glicério 
Alves no bairro Belém Novo. A convite do conselho de pais mestres da Escola Nossa Senhora da Graça. No Bairro Lami com a 
mobilização da comunidade na ação do dia 08/11/2000: “Lami diz não às drogas”. Na empresa INCONTERM, preocupada com o 
tabagismo entre os funcionários. Na Rede de proteção do bairro Restinga. Na Escola do Legislativo. No evento de Sensibilização de 
Multiplicadores para o Combate ao Uso do Crack, realizado na Secretaria Municipal de Educação. No SENAI da Restinga. 
OAB – A Ordem dos Advogados do Brasil lançou edital para o Financiamento de Projetos de Prevenção e Combate à Drogadição, 
que conta com a participação da Frente Parlamentar Antidrogas.
Seminário - Realizado pela Frente Parlamentar na Câmara de Vereadores em plena Semana Farroupilha, reuniu mais de 400 
participantes na Câmara de Vereadores de Porto Alegre. 
Reconhecimento – A Assembléia Legislativa homenageou a Frente, na figura do presidente Dr. Thiago, pelos atos praticados em 



O vereador e médico Dr. Thiago Duarte saudou durante sessão na Câmara Municipal 

os fisioterapeutas e terapeutas ocupacionais que completam 40 anos de 

regulamentação da profissão. Durante a saudação, destacou o valor dos profissionais, 

que hoje somam 140 mil em todo o Brasil, 10.5 mil só no Rio Grande do Sul, na 

reabilitação dos indivíduos. "Eles trabalham para que as pessoas não sejam excluídas 

da sociedade", disse o vereador. Frente à importância das duas atividades para o bem-

estar humano, o vereador defendeu a participação de fisioterapeutas e dos terapeutas 

ocupacionais nas equipes interdisciplinares de saúde, visando à reabilitação e à 

Ver. Dr. Thiago Duarte participa de homenagem aos Fisioterapeutas e Terapeutas Ocupacionais

HMIPV - Aumento da carga horária?

Lei do Ato Médico

Em homenagem ao dia do médico, o Ver. Dr. Thiago Duarte destacou que a lei do Ato Médico não tem o objetivo de 

privilegiar e sim normatizar a profissão, a exemplo do que já ocorre com outras áreas da saúde e sugeriu uma 

reflexão da classe no seu dia. Defendeu a necessidade de se elaborar um Plano de Carreira de Cargos e Salários para 

os médicos do Município entendendo que o problema da saúde em Porto Alegre não se resolverá apenas com a 

Funcionários do Hospital Materno-Infantil Presidente Vargas (HMIPV) receberam com desconfiança as 

manifestações da Secretaria Municipal da Saúde, a qual pretende implantar o cartão-ponto eletrônico para os 

servidores. 

Simpa - João Ezequiel Mendonça da Silva, do Sindicato dos Municipários, diz que a categoria não foi consultada 

sobre a implantação do ponto e que é prioridade do funcionalismo a elaboração e implantação de um Plano de 

Carreira e a realização de novo concurso para suprir a falta de servidores. "Não houve diálogo", disse Ezequiel.

Simers - Jorge Luis Eltz de Souza, do Sindicato Médico do RS, disse que o ponto eletrônico faz parte de uma política 

crescente de privatização da saúde no Município e afirma que "Com o ponto eletrônico, muitos médicos irão se 

exonerar do Presidente Vargas."

População - O vereador Dr. Thiago Duarte solicitou que a direção do HMIPV suspenda o cadastramento dos 

servidores e que o assunto seja tratado junto ao prefeito, onde será incluído na pauta a elaboração de um Plano de Hospital Parque Belém

O vereador prestigiou no último dia 26 de outubro a inauguração da nova ala de traumatologia do Hospital Parque 

Belém, ao lado do prefeito José Fogaça e do secretário estadual da saúde Osmar Terra. A ampliação oferece mais 27 

novos leitos para internação dos usuários do Sistema Único de Saúde. O hospital está colocando mais 20 leitos de 

Hospital Vila Nova

Para quitar uma dívida de mais de R$ 1 milhão, a direção da Associação Hospital Vila Nova de 

Porto Alegre recorreu à Comissão de Saúde e Meio Ambiente da Câmara Municipal para 

agilizar a assinatura de contrato da instituição com a prefeitura. O objetivo é equilibrar as 

finanças do hospital e qualificar o atendimento. O desequilíbrio financeiro provém da falta 

de contrato com a Secretaria Municipal da Saúde. “É um hospital reconhecido por seu 

trabalho social, pois recebe e aceita pacientes rejeitados em outros centros hospitalares, com uma média de oito mil 

atendimentos mensais por 400 servidores.”, elogiou o vereador Dr. Thiago Duarte (PDT). O hospital atende a 

Ver. Dr. Thiago Duarte participou de comemorações do dia das crianças

No último dia 12 de outubro, o vereador dr. 

Thiago Duarte, visitou as comunidades de 

Ponta Grossa (Túnel Verde) Restinga e São José, 

participando das comemorações do dia da 

criança e levando a mensagem de esperança às 
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